

### Gedankensplitter der FDP Aadorf

#### Tag der Wahrheit

Der heutige 7. Juli wird weltweit als «Tag-der-Wahrheit» bezeichnet, insbesondere in England, wo er als «Tell-the-Truth-Day» bekannt ist. An diesem Tag soll man also die Wahrheit sagen. Gut, dies sollte man immer tun, auch im Gedankensplitter.

Einzig Politiker und Politikerinnen sind hiervon ausgenommen, sowohl in der Schweiz, als auch in England, Boris Johnson sowieso.

Stellen Sie sich vor, wie die unverfrorene linke Reformlüge «Mehr bezahlen für weniger Rente» am 7. Juli in Wahrheit tönen würde: «Endlich können auch Leute mit tiefem Einkommen für ihre eigene Altersvorsorge Kapital ansparen».

Oder wie das Energiedepartement kommunizieren würde, wäre es denn der Wahrheit verpflichtet: «Wir haben keine Ahnung, wie wir die riesige Stromlücke nach dem Abschalten unserer Kernkraftwerke schliessen werden und setzen einzig auf das Prinzip Hoffnung». Etwas Hoffnung schimmert zumindest dank dem neuen Energieminister durch. Dieser weiss, dass kalte oder rohe Rösti im Dunkeln genossen nicht besonders gut schmeckt.

Spannend auch bei der von Mitte-Links geplanten «Entlastung der Bürger», wenn es in Wahrheit heissen würde «Wir wollen weiterhin in grossem Stil Geld umverteilen». Entlasten tönt halt unverfänglicher als Umverteilen, bedeutet aber exakt das Gleiche.

Lustig auch in Aadorf, wo der Gemeinderat bereits gefühlte hundert Mal mitteilte, dass «der Abbruch der Venus und des Lindensaals unmittelbar bevorstehe». Wird er heute sagen «Wir wissen nicht ansatzweise, wann die unsäglichen, ärgerlichen und blockierenden Einsprachen endlich abgeschlossen sein werden».

Die Liste liesse sich unendlich verlängern. Am einfachsten wäre es sowieso, den «Tag-der-Wahrheit» zu einem «Jahrhundert-der-Wahrheit» zu erweitern. Da würde kein Stein auf dem anderen bleiben, das Rumpeln wäre um einiges lauter als in Brienz.

Die FDP wird sich weiterhin der Wahrheit verpflichtet fühlen, und dies nicht nur am 7. Juli. Sie wird auch künftig unangenehme und schmerzhaft Tatsachen klar benennen und innovative Lösungsansätze aufzeigen. Träumen und Schönreden können andere.

Mit meist wahren Grüssen

**Ihre FDP Aadorf**

[www.fdp-aadorf.ch](http://www.fdp-aadorf.ch)